

El Ayuntamiento de Torrent adelanta los trabajos en el puente de salida de Torrent hacia Alaquàs

La recuperación de la CV36 acorta su tiempo de apertura

Al Centro de mando avanzado (parque de Bomberos) se suma el centro de coordinación municipal (Ayuntamiento)

La comisión de portavoces se vuelve a reunir después de la quinta sesión CECOPAL para informar con transparencia y en tiempo real

Torrent, 03/11/2024.- El Ayuntamiento ha convocado la quinta sesión del CECOPAL, estando presente los miembros del equipo de gobierno, miembros de Policía Autonómica, Nacional y Local, Bomberos, Protección Civil, Cruz Roja, UME, gerente de Aigües de l'Horta y técnicos del Ayuntamiento.

Los miembros del CECOPAL han informado de las actuaciones llevadas hasta el momento, el estado actual de las vías de comunicación, accesos, infraestructuras e inminentes intervenciones y necesidades. Después de esta cuarta sesión, el grupo de portavoces del Ayuntamiento de Torrent se han vuelto a reunir para recibir la información en tiempo real.

La recuperación de la CV36 acorta su tiempo de apertura

En la CV36 sigue la limpieza de vehículos afectados y a primera hora de la mañana la UME ha solicitado la retirada de dos tráileres con los que una vez retirados se concluye la limpieza de vehículos. La empresa Pavasal se está encargando de dicha retirada de vehículos, de manera que se prevé un adelanto de la apertura de esta vía, que podría estar operativa con seguridad en los próximos días y estaría antes de lo previsto. Por su parte, la CV33 ya está abierta desde ayer.

Los agentes especializados de Policía Local con dron continúan con las inspecciones para examinar el estado de los accesos, caminos y vías del municipio.

En la partida del Mas del Jutge un equipo de Bomberos, acompañados de seis perros especializados y los drones mencionados anteriormente, siguen el protocolo de búsqueda en caso de haber personas desparecidas. En las próximas horas se prevé la llegada de cinco especialistas de drones de última generación de Madrid para reforzar las labores de búsqueda. Son los mejores de España. El ayuntamiento ha cedido una pala retroexcavadora para facilitar estas labores.

Desde la calle Santander y Xúquer se observa el canal de la conferencia hidrográfica del Xúquer ha sido partido. Así como daños en el término de Font de la Teula (barranco de Cortixelles) donde se observa la imposibilidad de paso por daños en la carretera. En el camino de Xarcos secs el camino está desbastado solo queda el barranco, la carrera ha desaparecido y se observa que la fuerza del agua ha derruido cuatro casetas. En este mismo Camino Xarcos secs a la altura con el Camí dels Arquets se observa que los viveros también han sufrido grandes desperfectos, el camino es impracticable.

En la urbanización de El Pantano, se observan también desperfectos en las construcciones, calzadas, también ha sufrido grandes daños el área recreativa, que está llena de lodo; por su parte la presa está llena de agua.

Trabajos de maquinaria pesada

La empresa Tragsa ha entrado de buena mañana para hacer limpieza de la calle del barranco en el barrio de Xenillet. Los trabajos se centran en su despeje y se siguen llevando enseres amontonados en las calles. Los técnicos municipales han inspeccionado la zona para facilitar el acceso. Una parte de la maquinaria pesada se destina a la conexión de agua potable de los pozos de Torrent. En Nous Espais trabajan – en paralelo- en la retirada de árboles en diferentes barrios, como en la carretera de Picanya.

Se adelantan los trabajos en el puente de salida de Torrent hacia Alaquàs

El Ayuntamiento de Torrent está en contacto con la Conselleria para adelantar la preparación de los trabajos requeridos para la reconstrucción del puente en dirección a Alaquàs. Los trabajos consisten en limpiar los restos del tablero que queda, así como cableado.

A su vez, los técnicos del ayuntamiento de Torrent han comprobado que el puente metálico, que une el Polígono de Alaquàs con el Polígono de Torrent, está en buenas condiciones y no ha sufrido apenas daños por la DANA. Los técnicos revisarán la base del terreno de los cimientos.

PROTECCIÓN CIVIL: Centro de mando avanzado y centro de coordinación municipal

El centro de mando avanzado sigue situado en el parque de Bomberos, junto a la UME, al que se suma otro punto de coordinación en el ayuntamiento para gestionar las prioridades en red y atender la solidaridad y redistribuirlos a las zonas afectadas. Las líneas de actuación se basan en buscar lugares que necesitan el material recogido y- en paralelo- buscar otros lugares posibles discretos para seguir almacenando. A su vez, Protección Civil ha realizado labores de distribución de medicamentos junto con Cruz Roja. Han recibido camiones de ropa, agua y comida.

El Ayuntamiento de Torrent dispone del centro Logístico del Toll i l'Alberca como gran centro de distribución a otros centros. Se solicita a la solidaridad ciudadana que no envíe más alimentos a este centro, hasta nuevo aviso, ya que están en plena ocupación. Desde esta mañana se distribuye a diferentes centros educativos y parroquias de Torrent. La Policía Local presta servicio de atención y vigilancia del centro. Por su parte, el economato Mare de Déu del Popul sigue atendiendo las donaciones de particulares y atención individual.

Albergue temporal de Polideportivo El Vedat

Anoche 211 personas pernoctaron en el albergue provisional del Pabellón de El Vedat (300 personas se alojaron el primer día). Se ha desinfectado el pabellón a gran escala para garantizar la salubridad

e higiene del centro que acoge a los afectados por la DANA en Torrent, además el albergue dispone de servicio de limpieza diario.

Cruz Roja Torrent: la única activa en la comarca

La única asamblea activa en la comarca de l'Horta Sud es la de Torrent, ya que las sedes del resto poblaciones y vehículos se han perdido por los efectos devastadores de la DANA. Se presta apoyo a Paiporta y Aldaia. Cruz Roja central y asambleas tienen preparada ayuda para el momento que haga falta redistribuir. Un vehículo de la asamblea local sirve de apoyo al centro de salud de Torrent.

Abastecimiento agua estable y apta para el consumo

El suministro de agua potable en Torrent sigue estabilizado. La empresa Aigües de l'Horta sigue trabajando en los pozos de Torrent para favorecer su conexión y recuperar la presión habitual. Desde anoche, la urbanización Cumbres de Calicanto ya dispone de servicio de agua potable ofrecida por el ayuntamiento y sigue trabajando para poner en funcionamiento su planta de desnitrificación biológica (activa desde febrero de 2024, la primera de este tipo de la Comunidad Valenciana).

Las urbanizaciones de El Pantano y Mas de Jutge ya tienen agua, el polígono también, así como la mayoría de los diseminados. En el barranco se sigue trabajando con maquinaria pesada para recuperar más pozos, se espera que el martes estén acabados estos trabajos.

Desde la empresa Aigües de l'Horta vuelven a mandar un mensaje tranquilizador a la población: el agua es potable, apta para el consumo humano, después de haber realizado durante estos días rigurosos análisis que garantizan la calidad de la misma.

Seguridad ciudadana

La Policía Local refuerza el dispositivo para evitar los robos y pillería, bajo la coordinación y supervisión de la comisaría de Policía Nacional.